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Protokoll der AStA-Sitzung  
Vom 04.01.2022 
 
 
Beginn der Sitzung: 18:11 Uhr 
 
 
Anwesend: Hanting Kui (EDV), Belinda Wißmann (FaSa), Clara Tabea Ketterer 
(Gleichstellung und Umwelt), Jinmeng Wang (Kultur), Melanie Backes (1. Vorsitz), Janne 
Bittner (StuPa-Präsidium), Sarah Heidrich (Finanzen), Nadine Reichle (HoPo), Hannah 
Dobozy (Soziales) 
 
Entschuldigt: Marie-Anne Engelskirchen (StuPa-Präsidium), Arnim Bogatzki (Sport) 
 
Unentschuldigt: - 
 
Gäste: Belinda Wißmann (FBR) 
 
 
Vorgeschlagene Tagesordnung: 
 

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit und Tagesordnung 
2. Protokoll vom 14.12.21 
3. Mitteilungen und Fragen 
4. Verschiedenes 

 
TOP 1 (Beschlussfähigkeit & Tagesordnung): 

Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. 
Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen. 
 
TOP 2 (Protokolle vom 14.12.21): 

Das Protokoll vom 14.12.21 wird mit den Änderungen einstimmig angenommen. 
 
TOP 3 (Mitteilungen und Fragen):  
Belinda Wißmann (FBR): Die nächste FBR-Sitzung ist am Montag, den 10.01.2022, um 
9:00 Uhr. 
 
Janne Bittner (StuPa-Präsidium): Die nächste StuPa-Sitzung ist am Freitag, den 07.01.2022, 
um 18:00 Uhr.  
Sie berichtet auch über die StuPa-Wahlen. Es gibt bisher noch nicht genug Kandidaturen 
und dies hat vielleicht damit zu tun, dass es in diesem Semester keinen Info-Stand im Foyer 
gab und die Studierenden so nicht angeworben werden konnten. Sie bittet, dass alle nochmal 
Werbung machen. 
 
Nadine Reichle (HoPo): Keine Mitteilungen. 
 
Clara Tabea Ketterer (Gleichstellung und Umwelt): Sie berichtet über das Projekt Frauenrechte-
Infostand. Sie wird sich mit Lea, um die konkrete Umsetzung kümmern und das in den nächsten 
Tagen mit Frau Müller und Herr Ohmer besprechen. Sie möchte das Datum  
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auf Anfang nächstes Semester legen, weil es nicht mehr so kalt ist und die 
Leute evtl. stehenbleiben, um zu schauen. Melanie findet die Idee gut. Janne 
erwähnt den Fachvortrag über Nachhaltiges Investment und möchte auch an 
den AStA Mainz schreiben, damit die Studierenden der anderen  
Fachbereiche auch Zugang zum Vortrag haben. Tabea wird dafür einen BigBlueButton-
Raum einrichten. Der Vortrag ist für den 16.02.2022 geplant. 
 

Hanting Kui (EDV): Er hat vor, in den kommenden Semesterferien die Webseite des 
AStA neu zu gestalten. U.a. die Daten zu aktualisieren und neuen Inhalt wie z.B. eine 
Englischversion für die Erklärung des Semestertickts hinzuzufügen. Neue Ideen und 
Vorschläge sind herzlich zu willkommen. Nadine spricht von der Veränderung der 
Redaktionsseite und sagt, dass sie sehr gerne dabei hilft. 
 

Belinda Wißmann (FaSa): Keine Mitteilungen. 
 
Jinmeng Wang (Kultur): Der Meditationskurs ist nun online. Auf eine Nachfrage beim Strickkurs 
wurde noch nicht geantwortet. Nadine hat eine Anmerkung zum Kurs Improtheater und meint, 
dass es zurzeit schwer ist, eine Halle zu finden und den Kurs weiter anzubieten. 
 

Sarah Heidrich (Finanzen): Sie fragt nach dem Jahresabschuss, der am Freitag während 
der StuPa-Sitzung besprochen wird und möchte wissen, was sie dafür vorbereiten soll. 
Melanie beantwortet die Frage. Melanie möchte wissen, ob Sarah sich bei der 
Psychosozialen Beratungsstelle gemeldet hat. Sarah hat dies noch nicht gemacht und wird 
sich darum kümmern. 
 

Hannah Dobozy (Soziales): Die nächste Rechtsberatung ist am Dienstag, den 25.01.2022 von 

14:30 bis 16:30 Uhr. 
 

Melanie Backes (Vorsitz): Sie bittet, dass alle für ihre Referate Werbungen machen. 
Nadine sagt, dass sie die alten Plakate schicken oder Plakate updaten kann.  
Melanie berichtet vom Ergebnis der Abstimmung für die Klausurtagung, es wird auf den 
14.01.2022 oder 21.01.2022 hinauslaufen. Man kann überlegen, was man bei der 
Klausurtagung machen kann. Aber laut der neuen Corona-Verordnung können sich zurzeit 
nur 10 Leute treffen, während es im AStA 11 Mitglieder gibt. Das Thema Klausurtagung 
bleibt deswegen vorerst offen. 
 

TOP 4 (Verschiedenes): Keine weiteren Mitteilungen. 
 

 

Ende der Sitzung: 18:41 Uhr 
 

Protokollant: Jinmeng Wang 
 

 

1. Vorsitz: Melanie Backes  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
04.01.2022 Seite 2 von 2 


